



## **Sommerferienprogramm 2024 – Ein voller Erfolg!**

Mit großer Freude blicken wir auf drei erlebnisreiche Tage unseres diesjährigen Sommerferienprogramms zurück. Dieses Jahr stand alles unter dem Motto: „Gipfelstürmer“. Dank der 20 tollen Kinder, die teilgenommen haben, wurde unser Programm zu einem unvergesslichen Erlebnis. Wir starteten am Montag mit abwechslungsreichen Aktivitäten und dem Bau einer riesigen Marmelbahn durch das ganze Gemeindehaus. Am Dienstagabend fand unsere Hüttenparty mit Musik, Tanz, guter Laune und viel Energie statt. Am letzten Tag sollte auch noch ein „echter“ Gipfel gestürmt werden und so machten wir uns auf, gemeinsam einen Berg zu erklimmen. Die strahlenden Gesichter der Kinder und die vielen schönen Momente werden uns noch lange in Erinnerung bleiben. Ein herzliches Dankeschön geht an die Kinder, die unser Programm mit ihrer Lebensfreude bereichert haben. Ebenso möchten wir unseren engagierten Konfirmanden danken, deren Einsatz diesen Erfolg erst möglich gemacht hat.